
致：西貢區議會 

主席及各委員 

於二零一七年五月二日 

西貢區議會全體會議上提出的動議 

『要求政府解決將軍澳隧道公路近怡心園及茵怡花園一段的噪音問題』

背景： 

將軍澳隧道公路噪音一直以來影響著隧道公路兩旁的屋苑例如怡心園、茵怡花園

等居民，即使經過多次的鋪設低噪音物後，居民表示汽車噪音影響仍未有明顯的改善，

居民每日面對噪音的滋擾。 

無奈地，局方指將軍澳隧道公路的交通噪音未有超逾標準 70 分貝，所以無需為該

路段設隔音屏障。然而居民對交通噪音的投訴從沒減少，明顯地居民對於「可接受」

的噪音水平存在分歧。而事實上怡心園量度交通噪音的結果界乎於 68-70 分貝，非常

貼近標準。 

故此，吾等希望局方提供有效的方法處理這些貼近標準的噪音問題，例如將現有

的石牆加高或進行提升隔離效果工程，進一步改善的現有的隔音效果，紓減道路交通

噪音對附近居民的影響。當然，長遠以言，在資源及環境許可的情況下，設置隔音屏

障是緩和噪音的最有效的方法，可長遠解決汽車噪音對附近居民的影響。 
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